

Tu vocación está en tu corazón

Ideas a destacar en el lema del curso 2018-2019:

- **El punto de partida:** La sociedad del mundo actual, con todos sus adelantos sociales y tecnológicos, pero, sobre todo, con su ritmo vertiginoso de “consumir” la vida, nos ha llevado muchas veces a encontrarnos con situaciones que confunden a la persona en su búsqueda de la felicidad.
 - **EL ESTRÉS:** Muchas de estas situaciones tienen su origen en el ritmo de vida que la sociedad parece imponernos y que nos conducen a situaciones de estrés cuando no conseguimos inmediatamente las cosas que deseamos o cuando convertimos nuestras vidas en un correr de aquí para allá estando en todo porque no queremos renunciar a nada.
 - **LAS TECNOLOGÍAS:** Otras tienen su origen en el (mal) uso que le estamos dando a las nuevas tecnologías y que nos generan situaciones en donde las relaciones personales se deterioran a golpe de malentendidos o comentarios precipitados e hirientes en las redes sociales o con personas aisladas, incapaces de divertirse sin un móvil o tablet de por medio, que miden su éxito contando seguidores o “likes” en las redes sociales.
 - **NO OÍMOS BIEN:** Todas estas situaciones nos impiden oír lo que, sin lugar a dudas, me están diciendo, y que son mensajes de todo tipo: declaraciones de cariño, palabras de aliento, peticiones de ayuda, consejos, comprensión mutua, perdón... todas ellas provienen de:
 - Las palabras del otro que está a nuestro lado, viviendo el día a día...
 - Las palabras de los otros, de los que viven en situaciones de injusticia y marginación...
 - Las palabras de “el Otro”, de nuestro Padre que nos observa, nos comprende y nos susurra...
- Queremos **EDUCAR EN LA INTERIORIDAD: ¡DESPERTAR!** Aunque pueda parecernos que todas estas situaciones son ajenas a nuestros hijos, la realidad es bien distinta ya que ellos son verdaderas esponjas que se quedan con todo lo que hacemos y somos, y terminan contagiándose de nosotros.
 - Por todo esto, nuestro primer objetivo para este curso irá en la línea de **DESPERTARNOS** para ser conscientes de esta situación, ser conscientes de que estamos “viviendo” en un mundo con mucho ruido pero que, al final, nos dejará vacíos.
 - **RECUPERAR LA INTERIORIDAD:** Sabemos que la solución está en recuperar algunos valores perdidos por el camino y que nos ayudarán a crear el clima adecuado para el **ENCUENTRO** con uno mismo, con los demás, con Dios. Se hace necesario educar para la búsqueda de momentos de **SILENCIO INTERIOR** que nos conduzcan a la reflexión, la responsabilidad, el discernimiento, la paz, la plenitud, la felicidad.
- Queremos **EDUCAR PARA LA VIDA EN CLAVE DE VOCACIÓN: ¡ESCUCHAR!** En un mundo en donde el sentido más valorado es la vista, nosotros apostamos por la escucha.
 - **VOCACIÓN EN TU CORAZÓN:** La vocación no la queremos entender únicamente como la profesión que vayamos a desempeñar de mayor sino, sobre todo, como el **ESTILO DE PERSONA** que podemos llegar a ser. Por eso es necesario estar muy atento para escuchar las propuestas de felicidad que recibo cada día, descartando aquellas que no consiguen “inflarme” el corazón y así quedarme con la que me dice Jesús y que sí conseguirá llenar mi corazón del amor que me sube al cielo (plenitud = felicidad).
 - **ESCUCHAR A DIOS EN TU CORAZÓN:** ¿QUÉ QUIERES DE MI? El corazón es el lugar íntimo en donde nos encontramos con nuestros sentimientos e inquietudes más profundos. Es ahí donde descubrimos a nuestro Padre que nos susurra al oído Palabras de Vida Eterna, es decir,

palabras para que nuestra vida sea verdaderamente feliz y plena. Solo escuchando a quien de verdad nos ama, seremos capaces de inflar nuestro corazón y ponerlo en modo "ON".

- **ENCENDER TU CORAZÓN PARA ESCUCHAR LA VIDA:** Dios cuenta con nosotros para hacer de este mundo un lugar mejor para vivir. Pero, no podremos conseguirlo siendo personas que pasen por la vida sordas. Por eso, Dios nos llama a encender nuestros corazones para que estén atentos a los acontecimientos y, sobre todo, a las personas, de modo que se conviertan en nuestro lugar prioritario de misión. "Escuchar, comprender y ayudar" debe convertirse en la máxima de nuestra vida.

Cartel para el lema del curso 2018-2019

Hemos querido expresar todo lo anterior en este cartel:

- El **camino** es la vida de cada persona y en donde, irremediabilmente, nos encontramos con dificultades y contratiempos (las **piedras**).
- En el **borde del camino** nos encontramos con **globos verdes desinflados** que representan a todas aquellas personas que han inflado sus vidas con valores o ideales que no "inflan el corazón", dejándolos paralizados (en off) y enfermos a un lado del camino de la vida.
- Detenidos en el camino encontramos a **Madre Asunción y Jesús inflando un corazón**. Lo hacen con alegría y el apoyo de Espíritu Santo. El corazón está sano, encendido y sube al cielo queriendo expresar con ello cómo la propuesta de sentido de Jesús sí colma todas las aspiraciones de la persona.
- El proceso de **inflado** es de uno en uno porque el proceso de descubrir tu vocación, es un proceso individual, personal que se hace en la intimidad de uno mismo con Dios.
- La **nube** con la dirección hacia el Padre que nos recuerda que debemos encontrar momentos de escucha.



V tu
O cía en tu
C O R A Z I Ó N
C O R A Z I Ó N

¡DESPIERTA y sácale todo el jugo a la vida!

¡ENCIENDE tu corazón para la vida que te hará feliz de verdad!

¡DESCUBRE el estilo de persona que te propone Jesús!